



FUNARCOL
Fundación Nacional de
Refugiados Colombianos

- Esta organización nace hace más de 1 año por la necesidad de generar una organización que represente a los colombianos en el Ecuador específicamente en Ambato.

Por que salimos de nuestro País?

- Nosotros salimos debido a la represión política de nuestro gobierno, que ponía en riesgo nuestra vida.
- Existen muchos casos de Colombianos que viven en el Ecuador, que han tenido que ver la muerte de varios miembros de su familia y la desaparición de otros
- El Gobierno Colombiano no apoya al campesino, nos expropian de nuestras mejores tierras por que tienen interés en de realizar una reforma agraria

Dificultades de Refugiados en el zona centro del Ecuador

- No se tiene acceso a créditos
- No se cuenta con carnet de salud, menos con un seguro
- Existen restricciones en cuanto a la vivienda
- Existen problemas en el acceso a la educación
- Estigmatización por parte de los medios de comunicación
- El conseguir la cédula representa un alto costo

Aspectos Positivos vividos en el Ecuador

- En este país existe libertad de expresión lo que no ocurre en Colombia
- Se ha conocido la cultura ecuatoriana
- Existe tranquilidad

Que hemos hecho para fortalecernos

- Se están realizando los trámites para conseguir la personería jurídica
- FUNARCOL es parte de la Red Interinstitucional de Migración y Codesarrollo de Ambato
- Participamos en varios eventos
- Buscamos que más colombianos sean parte de nuestra organización.

Retos

- Debido a que la mayor parte de refugiados colombianos estamos en situación de pobreza es imperante para nosotros y nosotras conseguir el apoyo de las autoridades ecuatorianas para poder constituir microempresas.
- Así como el poder tener acceso a servicios básicos de salud, educación, vivienda.